Meridiano Nayarit ALERTA GIUDADANA

Viernes 19 de mayo de 2023



El hoy fallecido se encontraba realizando trabajos de albañilería cuando recibió una fuerte descarga eléctrica









Al salir proyectado contra la cinta asfáltica

EL CASCO LE SALVÓ LA VIDA

Por Misael Ulloa I.

Motociclista resulta lesionado al sufrir un fuerte accidente en la zona centro de la ciudad de Tepic.

Los hechos se registraron durante la tarde de este jueves, donde de acuerdo con testigos el conductor de un vehículo de la marca Toyota tipo Yaris en color blanco, circulaba sobre el carril

central de la avenida Allende con sentido hacia la Guadalajara y al intentar cambiar de carril para ingresar a la avenida Prisciliano Sánchez no se percata que sobre el carril lateral circulaba el conductor de una motocicleta de la marca Suzuki, cortándole el paso y provocando que se le impactara en su costado lateral izquierdo.

Tras la colisión, el motociclista terminó derrapando sobre la cinta asfáltica para finalmente estrellarse contra el machuelo banqueta, una quien afortunadamente portaba con su casco protector, presentando únicamente lesiones diferentes partes del cuerpo.

lugar arribaron paramédicos de la Cruz Roja

Mexicana, quienes atendieron al motociclista, el cual resultó con una luxación en su brazo izquierdo, siendo atendido en el lugar de los hechos sin ameritar traslado a un hospital.

Agentes de la Policía Vial del municipio de Tepic, se encargaron de realizar el peritaje correspondiente para deslindar responsabilidades.













En la colonia Ferrocarrileros

iELECTROCUTADO!

El hoy fallecido se encontraba realizando trabajos de albañilería cuando recibió una fuerte descarga eléctrica

Por Misael Ulloa I.

Un hombre de 43 años de edad. perdió la vida durante la mañana de este jueves al recibir una fuerte descarga eléctrica en la colonia Ferrocarrileros de la ciudad de Tepic.

Los lamentables hechos se registraron sobre la calle Talleres, casi esquina con Diseño Industrial, cuando el hombre identificado como Maurilio Soto Soto de 43 años de edad, se encontraba realizando trabajos de albañilería al interior de una finca marcada con el número 30.

Maurilio el día de aver acababa de terminar de hacer un aljibe, en la parte de la cochera y el día de hoy comenzaría los trabajos para la construcción de una escalera y al momento de excavar a un costado de dicho aljibe al parecer intentó cortar un cable de electricidad cuando recibió la fuerte descarga eléctrica.

Al lugar arribaron paramédicos de la Cruz Roja Mexicana y personal de Unidad Médica Táctica de la Policía Estatal, quienes al revisarlo lamentablemente ya no contaba con signos de vida.

Vecinos de la zona reportaron

que momentos antes habían escuchado una fuerte explosión y enseguida se fue la luz en la zona.

El cuerpo quedó boca abajo y una de sus manos unas pinzas de

La zona fue acordonada por elementos de la Policía Estatal, en espera de Servicios Periciales y del Servicio Médicos Forense para el levantamiento del cuerpo.













En la colonia Valle Verde Conalep

MOTOCICLETA INCENDIÓ CASA

Por Misael Ulloa I.

Dos personas resultaron lesionadas luego de que se registrara un incendio en una casa habitación en la colonia Valle Verde Conalep.

Los hechos se registraron durante la mañana de jueves sobre la calle Valle Grande, lugar

hasta donde arribó personal de Protección Civil del municipio de Tepic, quienes localizaron el fuego en la primera y segunda planta de la vivienda marcada con el número 20, por lo que procedieron a controlar con el apoyo de motobombas las fuertes llama.

De igual manera, se le brindó la atención médica a dos personas que se encontraban al interior de la finca y que resultaron intoxicadas al momento de inhalar el humo,











cuando intentaron controlar el fuego.

Personal de Bomberos determinaron que la causa del incendio se originó derivado de un corto circuito en una motocicleta que se encontraba en área de la sala, el cual en cuestión de segundos se propagó hasta la segunda planta, dejando además cuantiosos daños materiales.

De estos hechos tomaron nota elementos de la Policía Municipal y Policía Estatal.















En avenida México y Allende

ZARANDEAN A MORTÁLIKO

Después de impactarse contra un vehículo salió proyectado contra una camioneta para finalmente quedar tendido sobre el pavimento

Por Misael Ulloa I.

Motociclista terminó en el hospital tras sufrir accidente en pleno centro de la ciudad de Tepic.

De acuerdo con testigos, los hechos se registraron cuando el conductor de una motocicleta de la marca Italika en color gris, circulaba sobre la avenida

México con sentido hacia Palacio de Gobierno y al llegar al cruce con la avenida Allende, el conductor de un vehículo le cortó la circulación al ingresar a la avenida México, provocando que el motorista se le impactara sobre su lateral izquierdo.

Tras el fuerte impacto, el motociclista salió provectado contra los carriles contrarios impactarse para

contra una camioneta de la marca Nissan en color gris, cuvo conductor detuvo su marcha para evitar atropellarlo, ya que el joven terminó tendido sobre el pavimento.

arribaron Αl lugar paramédicos de la Unidad Médica Táctica de la Policía Estatal, quienes atendieron y trasladaron al joven identificado

como Martín Villalobos, de aproximadamente 30 años de edad, a un hospital de la capital nayarita para recibir atención médica.

Agentes de la Policía Vial de Tepic se encargarán de realizar el peritaje correspondiente para deslindar responsabilidades conductores entre los involucrados.







CLASIFICADOS

www.meridiano.mx

Independencia 335 Fracc. las Aves, Tepic, Nayarit, C.P. 63157

VENTAS: LADA (311) 214.38.09 | 210.32.11 | 210.32.13 | 210.32.14 | 214.36.26 | EXT. 102, 109, 119 ventas@meridiano.mx

VEHICULOS

Se venden partes de carro Cruze 2013 rines, asientos, radiador, volante, facia trasera, faros, piezas del motor, elevadores de puerta etc. 311-246-05-05. [16-21/05]T]



Se renta casa amueblada a estudiantes, ubicación céntrica. Informes en cel. 311-246-80-80 [16-21/05] TJ

Se renta casa una planta 3 recámaras, cochera, colonia San Juan. 311-246-05-05 M6-21/05ITI

DEPARTAMENTOS RENTA

Rento cuartos económicos, todos servicios Centro 311-127-80-27 (25-04/25-05) 2023)

19 de mayo de 2023

En Cumplimiento a lo dispuesto por la Secretaría de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit y con fundamento en el Artículo 46 de la Ley Estatal de Equilibrio Ecológico y Protección al Ambiente del Estado de Nayarit: A la población en general se les comunica que se encuentra en proceso de Evaluación de Impacto Ambiental ante esta Secretaría el Proyecto—Banco de extracción de materiales pétreos "Los Martínez", en el municipio de Compostela, Nayarit-La superficie a aprovechardel proyecto es de4.05 hectáreas.El Predioes una porción de la parcela 176 Z-3 P1/1,del Ejido El Refilión; con las siguientes medidas y colindancias:

Orientación	Colindancia	Uso
Norte	150.28mts en línea quebrada con parcela 171.	Agropecuario
Noreste	139.57mts en línea quebrada con parcela 172;	Agropecuario
	374.44mts en línea quebrada con parcela 173;	
	157.00mts en línea quebrada con parcela 177.	
Suroeste	191.53mts en línea quebrada con parcela 187;	Agropecuario
	328.25mts en línea quebrada con parcela 182;	
	227.71mts en línea quebrada con parcela 85.	
Oeste	139.73mts en línea quebrada con parcelas 181 y	Agropecuario
	175, camino de acceso de por medio.	

El uso actual del suelo en el sitio de proyecto y áreas colindantes ha sido**Agropecuario**, compatible con la extracción de materiales pétreos.

Promovente

C.Ingeniería Civil y Construcción S.A. de C.V.

AUTOSISTEMAS DE TORREÓN S.A. DE C.V.

Reparto de

UTILIDADES

A todo el personal que haya prestado sus servicios en nuestra empresa por lo menos durante 60 días hábiles en el año 2022, podrán obtener información y concretar una cita para la programación de su pago de PTU 2022 llamando UNICAMENTE los días LUNES y MARTES de 9:00 am a 1:00 pm al siguiente teléfono:

311 171 7976.

Una vez agendada la cita vía telefónica, presentarse en el Centro de Trabajo correspondiente:

*Planta 1, Planta 2, Planta 3 y Planta 4: Av. Aguamilpa SN Col. Ciudad Industrial, Tepic, Nayarit. (Frente a la Gasolinera)

*Planta Santiago: Carr. a Santiago #900 Col. Magisterial, Santiago Ixcuintla, Nayarit. (A un costado de los Arcos) ¡INICIAMOS CON LA ATENCION DE LLAMADAS A PARTIR DEL LUNES 22 y MARTES 23 DE MAYO!

LOCALES RENTA

Se Renta bodega 800 mts. con oficinas y estacionamiento 311-246-05-05 (16-21/05)T)

Se renta local 312 mts Av. México a un lado del pasaje 311-246-05-05 (16-21/05|T)

Se solicita empleada de mostrador en Plaza Soriana Cigarrera, turno de 3:00 a 8:00 p.m. Interesadas presentarse con solicitud elaborada en Gorras y Lentes, frente a (Zapatería 3 Hermanos) o comunicarse al 311-254-97-03 (19-24/05) T)



NEGOCIOS

COMPRO cilindros de gas **\$1,200**²² ¡Voy por ellos! 311-247-47-74 [11/06]T]



Empresa importante en el ramo llantero solicita secretaria con conocimientos administrativos, llantero, alineador, mecánico general. Citas al cel. 311-108-28-97 ¡Contratación inmediata! [18-25/05] 4249]





19 de mayo de 2023

En Cumplimiento a lo dispuesto por la Secretaría de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit y con fundamento en el Artículo 46 de la Ley Estatal de Equilibrio Ecológico y Protección al Ambiente del Estado de Nayarit: A la población en general se les comunica que se encuentra en proceso de Evaluación de Impacto Ambiental ante esta Secretaría el Proyecto-Banco de extracción de materiales pétreos "La Cofradía", en el municipio de Xalisco, Nayarit-La superficie a aprovechardel proyecto es de10,000.7m2.El Predioes una porción de la parcela "El Terrero", con las siguientes medidas y colindancias:

Orientación	Colindancia Parcela El Terrero	Uso
Norte	Camino viejo a cofradía de Chocolón	Camino
Sur	Carretera Emiliano Zapata-Cofradía de Chocolón	Vialidad
Oriente	Camino viejo a Cofradía de Chocolón	Camino
Poniente	Con Trinidad Hernández Ayón.	Agricultura

El uso actual del suelo en el sitio de proyecto y áreas colindantes ha sido Agropecuario, compatible con la extracción de materiales pétreos.

Promovente

C.Juan Carlos Casillas Flores.



ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO

Ohl Bendito San Judas Apóstol y Mártir, grande en virtud y abundante en milagros. amiliar cercano de Jesucristo, fiel intercesor de todos quienes invocan tu patronato especial, en tiempo necesidad, a ti recurro el fondo de mi corazón y humildemente, te imploro a ti, San Judas que cumples milagros y ayudas a quienes ya no tienen esperanza. A ti, a quien Dios ha otorgado ese gran pode para venir en mi auxilio, ayúdame en ésta petición actual y urgente, a cambio te prometo dar a conocer tu nombre y hacer que otros te invoquen. Se debe prometer la publicación. San Judas reza por todos quienes invocamos tu ayuda.





En el bulevar Tepic-Xalisco

SE QUFMÓ TAXI

Por Misael Ulloa I.

Corto circuito deja a taxista varado en el bulevar Tepic Xalisco.

Los hechos se registraron durante la mañana de este jueves, cuando el conductor de un automóvil de la marca Nissan tipo Tsuru en color blanco del servicio del transporte público taxi, circulaba sobre el bulevar Tepic-Xalisco y metros antes de llegar a la calle Cinematografistas se le apagó la unidad.

Al descender del vehículo observó que del área del motor salía humo, por lo que de manera inmediata alertó a las autoridades.

Al lugar arribaron de manera inmediata personal de una gasolinera que se localiza por la zona quienes con el apoyo de un extinguidor lograron aminorar el fuego, siendo reforzados por elementos de Protección Ciudadana y Bomberos del Estado quienes en cuestión de segundos controlaron las llamas, evitando con ello que el fuego se propagara hacia el interior del vehículo.

De acuerdo al peritaje de personal bomberil determinaron que un corto circuito en el acumulador fue la causa del siniestro que dejo el motor completamente calcinado.

Afortunadamente es este percance no hubo personas lesionadas.











Por nuevo cuerpo encontrado

REINICIA FISCALÍA TRABAJOS EN LA CUEVA DEL DIABLO

• El saldo de cuerpos localizados en el nuevo lugar procesado hasta el momento es de uno

Por Misael Ulloa I.

Colectivos Luego de que Familiares de Personas Desaparecidas realizaran nuevo hallazgo en un sitio diverso al primer procesamiento dentro del lugar conocido como "La Cueva del Diablo" y dieran parte a las autoridades el día de ayer, la Fiscalía General del Estado, a través de la Fiscalía Especializada en Investigación de Personas Desaparecidas, así como de la Dirección de Servicios Periciales y la Agencia de Investigación Criminal, desplegaron al personal correspondiente para iniciar labores de procesamiento del nuevo sitio.

En el reporte dado a las autoridades y que fue atendido como primeros respondientes por elementos de la Policía Estatal Preventiva, se afirma que en una parte distinta de esta cueva fueron localizados restos aparentemente humanos, tras lo cual se inició la indagatoria correspondiente.

Una vez recomenzadas las labores de procesamiento del lugar, efectivamente fueron encontrados algunos restos, así como algunos indicios balísticos, deteniendo las labores por las condiciones de luz que imperan en el lugar, quedando el

mismo resguardado por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana.

Al continuar las labores el día de hoy fue posible recuperar el cuerpo de una persona, mismo que fue trasladado a las instalaciones del Servicio Médico Forense a efecto de iniciar el proceso de identificación de esta víctima. En el procesamiento estuvieron presentes representantes de familiares colectivos de personas desaparecidas, así como de personal de las Comisiones Estatales de Búsqueda de Personas y de Atención Integral a Víctimas.

Cabe añadir que este segundo hallazgo es próximo al que concluyó hace aproximadamente diez días, en donde se recuperaron los cuerpos de tres personas en una zona diferente dentro de la cueva a donde actualmente se realiza el nuevo procesamiento.

Las labores de procesamiento continuarán en el lugar, en busca de más restos o indicios que pudieran encontrarse, por lo que el resultado de estos trabajos será informado una vez concluida la jornada.

Por otra parte, se informa que fue recibido un reporte en el sentido de que en el paraje denominado "El Salado", ubicado

en el municipio de Santa María del Oro se localizaron diversas piezas óseas que pudieran ser humanas, por lo cual se desplegó un segundo grupo de personal para atender este informe, sobre el cual se comunicará una vez que se tenga datos verificados.













Ante una alerta de tsunami

Por Misael Ulloa I.

El Gobierno del Estado de Nayarit

a través de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana acude a la reunión de gabinete sobre el "Ejercicio Pacífico 2023 Ejercicio de alerta de tsunami", donde estuvieron presentes las

autoridades de protección civil municipales.

La reunión de gabinete se llevó a cabo en las instalaciones de la Secretaría de Marina, con sede en el municipio de San Blas, donde se realizó la presentación sobre la hipótesis del sismo "24 de mayo de 2023 (10:30 "s" tiempo del centro de México) 25 kilómetros al Suroeste de Puerto Escondido, Oaxaca, localización 15.13N, 92.22 W, con una profundidad de 15 kilómetros y magnitud de 8.0", que causará la generación y propagación de un tsunami.

Estas acciones se realizan con el fin de exponer y estar prevenidos sobre el actuar protocolario ante el ejercicio de alerta de tsunami.





Sorteo No. 2541



en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio **www.loterianacional.gob.mx** y en nuestras **redes** sociales oficiales: 🚮 loterianacional.electronicos, 💟 @LN_electronicos y 🗈 Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.













Refuerzan operativos mixtos

NAYARIT SEGURO

Por indicaciones del gobernador Constitucional, Miguel Ángel Navarro Quintero, la Secretaría Seguridad y Protección

Por Misael Ulloa I. Ciudadana, mantiene operativos coordinación con autoridades mixtos en los veinte municipios del estado por elementos de seguridad la Policía Estatal.

Estas acciones consisten en la presencia policial en federales y municipales, con la finalidad de salvaguardar la integridad de las y los ciudadanos y la detección oportuna de hechos delictivos.





Acusados de robo y despojo

ARRESTAN A TERESS

Redacción

La Fiscalía General del Estado a través de la Agencia de Investigación Criminal dio cumplimiento a una orden de aprehensión en el municipio de Bahía de Banderas contra Teressa Karla "N" y/o Dorian

Albert "N", por su presunta participación en hechos que según apreciación de la ley encuadran los delitos de robo calificado y despojo de inmuebles, cometidos en agravio de una mujer de identidad reservada.

Los imputados fueron

puestos a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, con sede en la localidad Bucerías, municipio de Bahía de Banderas, para continuar los trámites legales que vendrán a determinar su condición jurídica.

Por golpear a una mujer

Redacción

Elementos de la Agencia de Criminal Investigación Nayarit ejecutaron una orden de aprehensión en el municipio Del Nayar contra Óscar Gerardo "N", por su probable participación en hechos que para la ley constituyen

el delito de violencia familiar, cometido en contra de una mujer de identidad reservada.

El detenido fue puesto a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, para dar continuidad a los trámites legales que definirán su condición jurídica.



Meridiano Nayarit ALERTA GUDADANA

Viernes 19 de mayo de 2023



Después de impactarse contra un vehículo salió proyectado contra una camioneta para finalmente quedar tendido sobre el pavimento